

Año Escolar 2023/2024

Solicitud Voluntaria de Seguro Medico y Contra Accidentes Escolares

Estimados Padres de Familia:

El distrito escolar San Dieguito Union High School District **no proporciona** cobertura de seguro médico contra accidentes escolares. Eso quiere decir que usted asumirá la responsabilidad de pagar los costos médicos si su hijo/a llegara a sufrir una lesión mientras que participa en una actividad escolar. El Distrito tiene a disposición las solicitudes para plan de seguro contra accidentes - si usted está interesado/a en adquirirlo, por favor refiérase a la solicitud que se incluye a esta carta ó llame a la escuela a la que su hijo/a asiste.

Existen muchas opciones de cobertura. Los planes "Student Health Care" (Cuidado de Salud Para el Estudiante) y "High Option Full-Time 24 Hour Accident" (Opción Alta Cobertura para accidentes las 24-Horas) son especialmente recomendados para los estudiantes que no tienen la cobertura de otro seguro de salud, debido a que éstos proporcionan la ayuda más completa cuando se sufre una lesión. "Student Health Care" cubre enfermedades, como así también lesiones, 24 horas al día. Recomendamos enfáticamente los planes de Opción de Alta Cobertura para los estudiantes que participan en deportes inter-escolásticos.

Si su estudiante actualmente tiene cobertura de salud, los planes de seguro para el estudiante, también puede utilizarse para ayudar a pagar los cargos que su seguro actual no cubra (por ejemplo: cobros deducibles y co-pagos). Además, los planes de seguro para el estudiante le permiten llevar su estudiante a cualquier hospital ó doctor que usted escoja.

La ley estatal requiere que los distritos escolares aseguren que todos los miembros de los equipos deportivos tengan cobertura médica en caso de accidentes ó lesiones y gastos de hospitalización. Estos requisitos de seguro pueden satisfacerse cuando el distrito escolar ofrece un plan de seguro u otros beneficios de salud con cobertura médica y gastos de hospitalización.

Algunos estudiantes pueden calificar para inscribirse en los programas de seguro médico gratuitos o para bajos recursos patrocinados por fondos estatales o federales. La información acerca de estos programas puede obtenerse en el sitio web <https://coverageforall.org>.

Se adjunta información de dos proveedores de seguros, SD-KHAN y Pacific Educators Insurance Services. El programa de SD-KHAN es una división de servicios de salud para maternidad, infancia y la familia, una unidad en la Oficina de Salud Pública, del Condado de San Diego y de Salud y Servicios Humanos. El programa SD-KHAN consulta, educa y proporciona acceso a cobertura de salud a través de programas como Medi-Cal y Healthy Families, y proporciona asistencia para la aplicación de las familias que califican. Para preguntas acerca del programa SD-KHAN, favor de llamar al 1-800-675-2229. **Hay representantes bilingües para las familias que necesitan ayuda en español.**

Se adjunta información de dos proveedores de seguros, SD-KHAN y Pacific Educators Insurance Services. El programa de SD-KHAN es una división de servicios de salud para maternidad, infancia y la familia, una unidad en la Oficina de Salud Pública, del Condado de San Diego y de Salud y Servicios Humanos. El programa SD-KHAN consulta, educa y proporciona acceso a cobertura de salud a través de programas como Medi-Cal y Healthy Families, y proporciona asistencia para la aplicación de las familias que califican. Para preguntas acerca del programa SD-KHAN, favor de llamar al 1-800-675-2229. Hay representantes bilingües para las familias que necesitan ayuda en español. Por favor obtenga un folleto en línea en www.peinsurance.com o visite la oficina de la escuela de su estudiante. Si tiene usted alguna pregunta, por favor llame al administrador del plan, Pacific Educators Insurance Services, al (800) 722-3365 ó (714) 639-0962. Con representantes bilingües que se encuentran disponibles para asistir a los padres de familia que necesiten asistencia en español.

Gracias,



Tina Douglas
Interim Superintendent